BUNDESVERBAND

Deutscher Verband der Leitungskräfte der Alten- und Behindertenhilfe e.V.



Bundesamt für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben (BAFzA) Referat 306 – Qualifizierung Pflegeberufe Sibille-Hartmann-Str. 2 – 8

50969 Köln

Hildesheim, 27.10.2017

Sehr geehrter Herr Dr. Engelhard,

Der vorliegende Entwurf zum Abschlussbericht zur Ausbildungs- und Qualifizierungsoffensive enthält eine Vielzahl an einseitigen, positiven Bewertungen zum Pflegeberufereformgesetz. Diese können wir nicht teilen zumal, wie bekannt, nur Teile der Reform bisher verabschiedet worden sind. Die zentralen Elemente der neuen Ausbildung, die Ausbildungs- und Prüfverordnung, bestehen bis zum heutigen Tage nicht.

Die Position des Deutschen Verbandes der Leitungskräfte der Alten- und Behindertenhilfe zum Pflegeberufereformgesetz ist bekannt. Für uns war die Ausbildungs- und Qualifizierungsoffensive eine Offensive für die Altenpflege. Dem widerspricht in weiten Teilen der Entwurf des Berichtes mit Bezug auf das Pflegeberufereformgesetz. Die eigentliche Zielsetzung ist verlustig.

Sollte der Bericht in der vorliegenden Form veröffentlich werden, werden wir als DVLAB diesen nicht mittragen können. Wir ersuchen Sie um eine entsprechende Bearbeitung des Berichtes und bitten um Mitteilung, ob Sie diese vornehmen.

Abschließend möchten wir betonen, dass wir die Intension und Wirkung der Ausbildungsund Qualifizierungsoffensive für die Altenpflege befürwortet haben und auch in der Zukunft gerne bereit sind, falls an eine Fortsetzung gedacht ist, mitzuwirken.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Dürrmann Bundesvorsitzender